

**CONSEJO DE ESCUELA EXTRAORDINARIO
ESCUELA DE MATEMÁTICAS**

ACTA 023 DE 2015

FECHA: Bucaramanga, 16 de julio de 2015

CONSEJEROS:

Jorge Villamizar Morales	Director de Escuela de Matemáticas
Carlos Arturo Rodríguez Palma	Representante de los profesores
Gilberto Arenas Díaz	Representante de los profesores
Sofía Pinzón Durán	Representante de los profesores
Jairo Orlando Valbuena	Representante Estudiantes de Posgrado
Néstor Daniel Suárez Romero	Representante Estudiante de Pregrado

ORDEN DEL DÍA.

UNICO PUNTO: Comisión de Estudios del profesor Gilberto Arenas Díaz.

Por solicitud del Consejo de la Facultad de Ciencias, se estudiará nuevamente la solicitud de comisión de estudios del profesor Gilberto Arenas Díaz para clarificar si iniciará o reingresará al programa de Doctorado en Matemáticas de la Universidad del Valle. Por tratarse de un tema que lo relaciona directamente, se ausenta de la sesión, el profesor Gilberto Arenas Díaz.

Concepto: En respuesta a la solicitud del Consejo de la Facultad de Ciencias, de estudiar nuevamente la solicitud de comisión de estudios del profesor Gilberto Arenas Díaz para clarificar si iniciará o reingresará al programa de Doctorado en Matemáticas de la Universidad del Valle, el Consejo de Escuela, una vez leída la comunicación enviada por la profesora DORIS HINESTROZA GUTIERREZ, directora del Programa de Posgrado en Ciencias-Matemática, de la Universidad del Valle, conceptúa que el profesor Arenas Díaz reingresa al programa doctoral en Ciencias—Matemáticas y ratifica el concepto favorable para que se le otorgue comisión de estudios. Dado que en la carta antes mencionada se informa que el profesor Arenas Díaz necesita al menos siete (7) semestres académicos, se recomienda que la duración de la comisión de estudios doctorales sea de al menos 3,5 años. La carta mencionada, hace parte de la presente acta.

(original firmado)
Jorge VILLAMIZAR MORALES
Director
Escuela de Matemáticas